豊田小学校たより



とよだより

令和5年6月26日 第4号 校長 田川 敏和

6月の活動

6月も様々な活動をすることができました。

1日には4年生が校外学習でリサイクルセンターを訪問しました。ごみの仕分けや再利用、また、環境問題について職員のみなさんから学習し、これからの自分の生活に生かしていこうとしていました。

7日には一斉下校でクリーン作戦をしました。通学路のゴミを集めながら、豊田地区はポイ捨てが少ない良い地域であることがわかりました。この活動にはたくさんの支援ボランティアさんに協力をいただきました。ありがとうございました。

9日にはプール掃除をしました。22日からプール 水泳授業が始まっています。各学年、合計 8 時間授 業します。児童たちは 4 年ぶりのプール水泳を楽し みにしています。

16日には避難訓練をしました。素早く落ち着いて行動することができ、児童たちには防災の大切さが身についていることが確認できました。

20 日は自由参観日でした。人数制限をすることなく、保護者のみなさんに普段の学校生活の様子を見ていただきました。参観日はこれからも人数の制限はせずにしていきますので、たくさんの保護者や家族のみなさんに来校いただきたいと思います。









21日は児童会が中心となって「あそび集会」を開催しました。異学年がともに遊び、交流を深めることができました。このような集会はこれからも開催していきます。このことで仲間の輪を広げていってほしいと思います。 裏面に続きます